

Septiembre, 1998

EL HOTEL MELIÁ PLAZA DE VALENCIA REABRE SUS PUERTAS TRAS UNA RENOVACIÓN VALORADA EN 1.000 MILLONES DE PESETAS

El Hotel Meliá Plaza (antiguo Hotel Oltra), ubicado en pleno corazón de Valencia, acaba de abrir sus puertas después de someterse a una completa renovación valorada en 1.000 millones de pesetas. La compañía de gestión hotelera española Sol Meliá incorporó este establecimiento en julio de 1997, tras la firma de un acuerdo en régimen de franquicia con la sociedad Inmobiliaria Guadalmedina, S.A. El acuerdo con otras dos sociedades permitió también la incorporación de los hoteles Meliá Confort Inglés y Meliá Alta Hills Resort.

El proceso de renovación del Meliá Plaza, iniciado en noviembre de 1997 y concluido el pasado mes de agosto, ha incluido la reddecoración y el cambio del mobiliario de sus 104 habitaciones, así como el de las principales zonas nobles del establecimiento como son el Restaurante Plaza (con acceso directo desde la calle y cocina mediterránea), el lobby bar, la piscina, el gimnasio, la sauna y el solarium. Además, se han habilitado diversas salas de reuniones con capacidad de 8 a 150 personas.

Dichas facilidades, junto a su estratégica ubicación en la Plaza del Ayuntamiento de Valencia, muy cerca de la estación de Renfe y a tan sólo 12 kilómetros del aeropuerto, hacen del Meliá Plaza un lugar idóneo donde alojarse las mujeres y hombres de negocios que, cada vez más, se desplazan a Valencia por motivos profesionales. En este sentido, cabe recordar el gran crecimiento que está experimentando la ciudad del Turia en materia de organización y celebración de congresos, convenciones e incentivos, hecho que también se ha visto reflejado en el aumento de la oferta hotelera de la ciudad. Sol Meliá, compañía líder en el sector turístico español, cuenta en la actualidad con 5 establecimientos en Valencia: el Meliá Valencia Palace, el Meliá Rey Don Jaime, el Meliá Confort Inglés, el Meliá Confort Azafata y el recientemente inaugurado Meliá Plaza, que suman una oferta total de 817 habitaciones.

LAS OFERTAS DEL MELIÁ PLAZA

Coincidiendo con su apertura, el Meliá Plaza ha lanzado una Tarifa de Puentes y Fines de Semana que permite disfrutar de una habitación doble en régimen de alojamiento y desayuno por 5.500 pesetas por persona y día. Asimismo, cuenta con una Tarifa Preferente para aquellas compañías que tiene acuerdos especiales con el Departamento de Empresas de Sol Meliá.